

GARDI HUTTERS NEUES STÜCK

Als Wäscherin hat sie angefangen, als Sekretärin ist sie aufgestiegen und als Souffleuse ist sie unter die Bühne abgestiegen.

Ab Herbst 2010 ist sie:

DIE SCHNEIDERIN

Es sind die Bretter des Schneidertisches, die ihr die Welt bedeuten. Ein Blick durchs Knopfloch genügt: Erzählstoff gibt's in Ballen. Gardi Hutter richtet mit der grossen Schere an: wie immer wird weder an Boshaftigkeit noch an Unglück gespart. Sie lässt die Puppen tanzen – die Schneiderpuppen. Abgründe tun sich im Nähkästchen auf. Bei so vielen Spulen kann sogar das Schicksal den Faden verlieren.

Mit **DIE SCHNEIDERIN** erschaffen Gardi Hutter und Michael Vogel (Familie Flöz) ein Theaterstück über die Endlichkeit des Seins und die Unendlichkeit des Spiels. Außerhalb der Zeit.

CLOWNTHEATER von Gardi Hutter + Michael Vogel
Spiel: Gardi Hutter
Regie: Michael Vogel (Familie Flöz)

GARDI HUTTER:

Seit 1981 tourt Gardi Hutter mit ihrem CLOWNESKEN THEATER durch die halbe Welt.

Ausführlicher in www.gardihutter.com

MICHAEL VOGEL:

Künstlerischer Leiter der FAMILIE FLÖZ. Regisseur, Schauspieler, Bühnenbildner und Maskenbauer.

Ausführlicher in www.floez.net